
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 19/11/2013

L'anno cluemilatredici. il giorno tredici del mese di Novembre in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso n.2765 d,el24/10/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge
statutarie e regolamentari, assistito dall' Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci.
Alle ore 10,30 il Presidente 

', 
invita il Consigliere più giovane per età Luca Reina nella qualità

di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti r Consrglieri: Buscemi,
Mancuso.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Ciprì.
Fanciuso, Lepre.

Il Presidente - informa gli astanti che nel quartiere Boccadifalco la spazzafùta è ovunque, in
mattinata si avrà un incontro con I' Ing. Putrone per potere concordare delle soluzioni.
In Circoscrizione I'emergenza di rna-eibilità di alcuni locali per I' infiltrazione d' acqua, si è chiesto
ai capi gruppo di questo Consiglio di mettere a disposizione le proprie stanze.

Da un anno si sollecitano interventi senza ottenere alcun riscontro.

Il Cons. Abbonato - sostiene 1o sde-eno dei cittadini di Boccadifalco che stamani si sono ritrovati
senza cassonetti, spera che la situazrone possa risolversi.
Per ciò che riguarda la situazione delf inagrbilità dei locali, occoffe sensibilizzare I'
Amministrazione al fine di rendere questa sede consona a1 ruolo, sia per gli impiegati, che per i
Consiglieri, di conseguenza anche per _eli utellti.
In questo stabile si rileva veramente un problema di sicurezza. e ciò potrebbe comportare la
sospensione dei servizi.
E opportr-rno che nella seduta di domani sra presente la si_e.ra Di Maggio, attualmente unico
responsabile di questa sede.

Alle ore 10.45 entra in Aula il Cons. Buscerrr.

Il Presidente - ribatte che la situazione di manutenzione nei localr del Comune è veramente

disastrosa, ad aggravare ciò c'è I' intervento del1 ' Ispettorato de1 lar oro. che ha multato il dott.

Teriaca per mancanza di sicurezza, quindi al momento i lavoratori C.O.l.\f .E. Sono bloccati.
Comunica che probabilmente 7a rcalizzazione della linea tramr iaria n.3 sarà sospesa per problemi
logistici..
per capire gli intendimenti dell' Amministrazione chiederà una conlerenza dr servizio. affinchè la

Circoscrizione non venga estromessa da tale opera.

Il Cons. Tuzzolino - nota che gli uffici amministrativi di questa Circoscrizione sono scoliati dalla
parte politica cosa che crea problemi anche con il rapporto con il pubblico.
Occorre che si crei una sinergia di lavoro alf interno di questa sede.

Per ciò che riguarda il problema dello spostamento dei cassonetti a Boccadifalco ritiene cire questo

Consiglio non si deve intromettere in quanto ciò non giustifica I' inciviltà dei resrdenti che si sono

premurati di gettare Iaspazzatura per strada lì dove c'erano prima i cassonetti per la raccolta rifuti.



Il Cons. Buccola - comunica che assieme al collega Ruggiero si allontanerà dall' Aula per un

sopralluogo in C.so Pisani per un problerna ai marciapiedi.

Alle ore 11,00 i Conss. Buccola e Ruggiero lasciano I'Aula Consiliare.

Il Cons. Di Vincenti - per ciò che riguarda la manutenzione nella sede della Circoscrizione occorre

che la d.ssa Arena, da Dirigente si assuma le sue responsabilità.
In merito alla linea tramviaria, ritiene che occorre trovare una soluzione per non isolare il territorio.

Alle ore 11,10 il Presidente sospende la seduta per 10 minuti.

Alle ore 11,20 si procede con la lettura del II appello, assenti i Conss. Buccola, Mancuso, Ruggiero,

Schiera, Tuzzolino.

Il Presidente - comunica che ha contattato telefonicamente I' Ing. Putrone, il quale ha dichiarato

che i cassonetti a Boccadifalco sono stati tolti per un problema di transito, se si potrà installare il
senso unico tutto tornerà alla normalità.
Detto ciò si procede con 1' ordine dei lavori.
Si passa alla ftattazione del punto H deli' O.d.G. Mozione avente per oggetto: "Rifacimento

marciapiedi in via Vincenzo Madonia".

Il Segretario - ne da lettura alla fine della quale:

Il Cons. Abbonato - ne reiaziona il contenuto sottolineando che tale intervento nella via in oggetto

valorrzzercbbe il territorio, al momento quasi abbandonato.

Il Cons. Di Vincenti - ritiene che occorrerebbe presentare dei progetti per la rcahzzazione di opere

prioritarie sul territorio.

ll Presidente -Verificata la presenza in Aula degli scrutatori, alle 11,37 pone in votazione per

appello nominale la mozione "Rifacimento marciapiedi in via Vincenzo Madonia" .

Presenti e votanti n. 11

Assenti
Favorevoli
Astenuti
Contrari

n. 05 (Buccola, Mancuso, Ruggiero, Schiera, Tuzzolino)
n. 11

n.00
n.00

la mozione è approvata all' unanimità dei presenti in Aula.

II Presidente - alle ore 1 1.40 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario

idente

(Cons. Luca Reina)4(è^


